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Informações 

Local Local: PJSC-Conecta, sala virtual da Presidência 

Data e hora Data: 24/07/2020, das 10:00 às 11:00h 

Relator Carlos Henrique Righetto Moreira 

Participante Cargo 

Des. Ricardo José Roesler Presidente do PJSC 

Des. João Henrique Blasi 1º Vice-Presidente 

Desa. Soraya Nunes Lins Corregedora-Geral 

Dr. Romano José Enzweiler Juiz Auxiliar da Presidência 

Dr. Alexandre Morais da Rosa Juiz de Direito 

Mauricio Walendowsky Spricigo Diretor-Geral Judiciário 

Lucas Veit Braun Diretor-Geral Administrativo (representante) 

Anna Claudia Krüger Diretora de Tecnologia da Informação 

Cleon Bassani Ribas Oficial de Gabinete da Presidência 

Patrick Padilha Chefe da Divisão de Apoio à Governança e Gestão de TI 

Pauta da Reunião 

Item Descrição Relator Necessidade 

1 

Referendar as diretrizes de 
prioridade dadas pelo 
Presidente:  
1) migração do SAJ para o eproc. 
2) Implantação do ERP. 

- Referendar a decisão. 

2 

Aprovação do processo de 
recursos humanos e 
conscientização do SGSI. 

Rodrigo Granzotto Peron Aprovar o processo de trabalho. 

3 
Apresentação de priorização de 
demandas da DTI. 

- 

Apresentar a situação das 

demandas priorizadas e analisar 

formato para a revisão. 

4 

Apresentação da complexidade 
da rede de governança do 
sistema eproc. 

- Dar ciência ao Comitê. 

 

  



 
 

   

 

DELIBERAÇÕES – Resumo 

Des. Presidente agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião. Ressaltou a importância da regularidade 

das reuniões, considerando a necessidade de estruturação e pavimentação da trilha de governança do PJSC. 

Passou a palavra ao Dr. Romano. 

 

Dr. Romano ratificou a importância da manutenção das reuniões e a perspectiva de alinhamento mais rápido 

das ações às diretrizes institucionais - considerando a ampla representatividade dos presentes no encontro. 

Apresentou a preocupação de que estejamos passando a sensação de não atingir rapidamente projetos 

específicos trazidos nas diversas esferas, mas que isso perpassa pela caminhada para o atingimento de um 

bem maior – o desligamento de um contrato que hoje onera o PJSC em 330 mil reais por mês. Passou a 

palavra à Anna para iniciar os itens de pauta. 

  

Item 1 – Referendar as diretrizes de prioridade dadas pelo Presidente. 

 

Sra. Anna agradeceu as palavras dos Exmos. Des. Presidente e Dr. Romano e inicia o item 1 da pauta, que 

trata da proposta de ratificação pelo Comitê das diretrizes de prioridade dadas pelo Presidente, nos termos 

do art. 6º, § 3º da Resolução GP n. 18/2020. 

 

Des. Presidente ratificou a importância de ambos os projetos serem priorizados e propôs que a proposta 

fosse referendada pelo Comitê. 

 

 Deliberação: Aprovada por unanimidade as diretrizes de que deverão ser tratadas de forma 

prioritária por todas as equipes envolvidas as ações relacionadas à migração do SAJ para o eproc, 

bem como a implantação do ERP. 

 

Item 2 – Aprovação do processo de recursos humanos e conscientização do SGSI.  

 

Sra. Anna introduziu o item 2, que da mesma forma que na reunião anterior, onde foram aprovados dois 

processos de trabalho, há nova proposta, para aprovação do processo de recursos humanos e 

conscientização em segurança da informação, parte integrante do macroprocesso do Sistema de Gestão de 

Segurança da Informação (SGSI). 

 

Sr. Lucas, representando o Diretor-Geral Administrativo, apresentou seu voto no sentido de aprovação da 

proposta, reforçando que o processo de trabalho em questão certamente contribuirá para a garantia do 

controle e da segurança do ambiente tecnológico do PJSC, nos moldes propostos. 

 

Desa. Soraya vota pela aprovação com o acréscimo de algumas sugestões de melhorias direcionadas à equipe 

técnica, relacionadas à localização nas raias de dois processos, que não parece ser o mais adequado ao 

padrão BPMN. 

 

 Deliberação: Aprovado por unanimidade o processo de recursos humanos e conscientização do SGSI. 

 



 
 

   

 

Item 3 – Apresentação de priorização de demandas da DTI. 

 

Sra. Anna apresentou o item 3 indicando que a DTI faria uma breve apresentação demonstrando todas as 

demandas que constituem o portfólio na DTI e a sua ordem de priorização, tanto da área administrativa 

quanto judicial. 

Informou que restou deliberado que em todas as reuniões a DTI trará uma fotografia da relação das 

demandas e sua ordem de priorização. Passa a palavra ao Chefe da Divisão de Apoio à Governança, Patrick 

Padilha. 

 

Sr. Patrick explicou que em todas as reuniões do comitê serão trazidas as informações sobre os projetos 

concluídos desde o último encontro, os projetos em andamento, assim como os não iniciados que estão no 

topo da fila de prioridades. Com isso, pretende-se dar transparência e possibilitar a revisão das prioridades 

por parte do CGOVTI. 

 

Sra. Anna reforçou que o objetivo deste tópico seria apresentar brevemente a situação atual do portfólio de 

projetos da DTI e que a planilha apresentada é dinâmica e reflete a situação atual de priorização. Se houver 

dúvidas sobre quaisquer dos projetos, os chefes da divisão de sistemas judiciais e administrativos estariam à 

disposição na reunião do Comitê para respondê-las. Registrou que para otimizar as atividades, sugere-se que 

a planilha seja sempre encaminhada aos membros do Comitê juntamente com a pauta da reunião mensal e 

que, havendo sugestão de repriorização, ela seja trazida em reunião para inclusão na próxima pauta - 

oportunizando o chamamento e manifestação pelos atores diretamente interessados no projeto. 

 

 Deliberação: Aprovada por unanimidade a proposta de encaminhamento ao Comitê do portfólio 

previamente à reunião para análise e caso algum membro do comitê queira mais detalhes sobre 

alguma demanda, se manifesta antes da reunião para que a DTI possa levar mais informações que 

subsidiem a análise do comitê. 

 

Item 4 - Apresentação da complexidade da rede de governança do sistema eproc.  

 

Sra. Anna introduziu o assunto da complexidade da governança do eproc, considerando a priorização dos 

projetos, e a preocupação de existir de um sentimento de não entrega. Nesse sentido, o item 4 da pauta 

buscou demonstrar a complexidade atual da rede de governança do eproc. Esse desenho tem auxiliado a 

equipe a zelar pelo canal único de pedidos - situação proposta por este comitê e ratificada na Resolução GP 

n. 18/20. 

 

Sr. Patrick apresentou uma visão do sistema no qual o eproc está inserido no PJSC, com os principais atores 

e os seus respectivos papéis, assim como o fluxo de trabalho esperado para que seja possível promover a 

melhoria contínua do eproc de forma gerenciada e garantindo o alinhamento institucional. Da mesma forma 

foi feito um paralelo sobre a atuação desses mesmos atores na governança da TI. A apresentação teve como 

objetivo criar um entendimento único com o CGOVTI sobre a necessidade de evoluirmos nesta gestão o 

modelo de governança para a TI e o eproc, e principalmente sobre os papéis dos atores envolvidos. Além dos 

benefícios institucionais de aumentarmos a maturidade em governança, também estaremos em 



 
 

   

 

conformidade com o previsto pela Estratégia Nacional de Tecnologia da Informação do Poder Judiciário, 

instituída pelo CNJ. Foi sugerido que esse seja o tema principal da próxima reunião do CGOVTI. 

 

 Deliberação: não há necessidade de deliberação neste item. 

 

Considerações finais 

 

Dr. romano agradeceu a DTI pela organização e dinâmica apresentada na reunião e enfatizou a importância 

desse encontro em razão dos importantes temas. 

 

Sr. Cleon destacou a percepção de um grande aumento no grau de maturidade alcançado em governança e 

agradeceu os esforços de toda a DTI. 

 

Todos os membros do Comitê registram os cumprimentos à DTI, reconhecendo a competência e eficiência 

com que tem atuado nas demandas da Administração. 

 

Des. Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 11h00. 

 


